## Der Krise begegnen

Bernhard Radauer hält die Mobilität auch während der Krise am Laufen.

NEUMARKT. Globale Mobilität verschafft einem Virus die gleichen Modalitäten. Bricht ein Virus in China aus, betrifft es uns alle. Denn wir sind mobil und daher ist auch ein Virus global mobil geworden. Bernhard Radauer, Chef vom Autohaus Radauer und Wirtschaftsbundobmann, steuert durch die Krise.

"In diesen Tagen wird mir umso mehr bewusst, dass ich jetzt als Wirtschaftsbundobmann, als Firmenchef und Familienvater besondere Verantwortung tragen und übernehmen muss. Ich nehme diese Verantwortung sehr ernst und versuche der Krise in jedem Bereich entgegenzuwirken. Das mache ich aus Verantwortung gegenüber meiner Familie, meiner Gemeinde und vor allem meinen Mitarbeitern und Kunden gegenüber. Ich möchte alles Mögliche tun, um unseren Betrieb und die Mitarbeiter gesund zu halten und gleichzeitig Mobilität, wo es notwendig ist, sicherstellen."

## **Denkzettel**

Die Corona-Krise hinterlässt uns einen großen Denkzettel. Plötzlich sind die Produkte der heimischen Landwirtschaft wieder mehr wert als die Kiwi aus Neuseeland. Warum ist das so? In der Krise besinnen wir uns wieder auf das Wesentliche: Gesundheit, Grundversorgung & Familie. Gerade jetzt ist es von Vorteil, wenn Sie Ihren Dienstleister persönlich kennen und dort als "guter Kunde" gehandelt werden. Egal ob es sich um Ihren Fleischlieferanten, Elektriker oder Autohändler handelt.

Sie kennen den Chef oder einen Mitarbeiter persönlich, den Sie im Ernstfall anrufen können. Beim Elektrodiskonter oder bei der Internet-Plattform, wo Sie das letzte Auto gekauft haben, wird es niemanden geben, der jetzt zu Ihnen nach Hause kommt. Denn diesen Job machen die kleinen und mittleren Betriebe. Die Leute, die sich tagtäglich für ihr Geschäft einsetzen und auch in Krisenzeiten Verantwortung tragen. Deshalb mein Appell an alle: "Fahr' nicht fort, kauf im Ort!"

## Mobilität ist wichtig

Das Autohaus Radauer versteht sich als Dienstleister und setzt deshalb Maßnahmen, damit die Kunden mobil bleiben: Es wird ein Hol- und Bringdienst für Kunden eingerichtet. Der Vor-Ort-Service erfolgt ohne persönlichen Kontakt. Das gesamte Fahrzeugangebot gibt es



Bernhard Radauer übernimmt Verantwortung. Foto: Blinzer

im Internet auf www.radauer.at. Angebote können per Mail oder per Telefon angefordert werden. Ab sofort steht bei der Gemeinde Neumarkt ein Fahrzeug zur Verfügung. Jeder kann dieses Fahrzeug für wichtige Wege und Besorgungen nützen. Helfen Sie bitte damit auch jenen, die sich nicht selber helfen können und versorgt werden müssen.

Kontakt Radauer: 03584/3030.